

2-Information PRESSE - 27 février 2017

Le cinquième Festival du tatouage Cantal Ink se tiendra les 1^{er} et 2 juillet 2017, à Chaudes-Aigues, dans le Cantal (15). Le Festival du Tatouage sera l'occasion de côtoyer près de 120 des plus grands tatoueurs mondiaux. Des séances de tatouage s'enchaîneront sur le site de la convention. Mais, pour préserver un esprit familial, les animations programmées par Stéphane Chaudesaigues, président de l'association Tatouage & Partage et initiateur du Cantal In'k the Skin*, s'adapteront encore une fois à tous les publics.

L'année du Coq de feu embrase le Cantal !!

La famille Chaudesaigues a toujours témoigné de son sens aigu de l'humour et de l'autodérision. Mobiliser un «chef de tribu gauloise», Cochonix, inoubliable mascotte du Festival 2013, c'était faire la part belle à la famille, la campagne...et la bonne chère. Le corps paré de tattoos de Cochonix est aussi une allusion à l'apprentissage du tattoo, qui, jadis, s'effectuait sur peau de porc. Pour lui prêter main forte, au fil des ans, ont été convoqués le fils de Cochonix, allégorie de l'esprit famille –*au sens propre, mais aussi au sens large de la famille du tattoo*–, puis la sensuelle mais redoutable Cochonnette. Pour parfaire le tableau, Fine Fleur d'Aubrac, une fleur d'Aubrac sexy, race bovine emblématique du département du Cantal, ainsi qu'Aubracassés, taureau d'Aubrac monumental dont la viande du même nom a contribué à forger la légende de la région, sont entrés dans la bande.

En 2017, année du Coq de feu, **COQSIX le redoutable** vient vaillamment rejoindre la joyeuse assemblée des Durs à Cuire de ChaudesAigues dont chacun des membres sera mis à l'honneur sur les bracelets du festival, selon le jour ou le pass weekend !

**Le Cantal, on l'a dans la peau*

Contact presse : Marie-Luce Bozom – 06.15.15.63.20

<http://www.festival-tatouage.com/fr>

La billetterie est ouverte sur : <http://www.festival-tatouage.com/fr/convention/billetterie-cantalink>